



EntreSierv@s

Informativo Provincia Santa María de los Andes



Año 2

Secretariado de Comunicaciones - Abril 2018

Nº 20

SALUDO DEL PROVINCIAL

QUERIDOS HERMANOS Y HERMANAS:

HEMOS VIVIDO LA SEMANA SANTA, LA MÁS SOLEMNE DEL AÑO LITÚRGICO Y QUIERO PONERME EN CONTACTO ESPIRITUAL Y FRATERO CON CADA UNO DE USTEDES Y SUS COMUNIDADES.

EL MISTERIO PASCUAL QUE HEMOS CELEBRADO EN ESTOS DÍAS SANTOS NOS INVITA A RENOVAR Y REVITALIZAR NUESTRO AMOR FRATERO, A LA LUZ LEGADO SIEMPRE NUEVO QUE NOS PROPONE EL SEÑOR EN SU ÚLTIMA CENA.

AMOR HASTA DAR LA VIDA EN PLENITUD, INVITADOS TAMBIÉN A ENTRAR EN LA PROFUNDIDAD DEL MISTERIO QUE RESPLANDECE EN EL ROSTRO ENSANGRENTADO, QUE SE HACE PRESENTE EN LOS ROSTROS DE TANTOS HERMANOS (AS) DEL MUNDO DE HOY TAN CONVULSIONADO.

SINTÁMONOS SOLIDARIOS CON AQUELLOS QUE SE SIENTEN ABANDONADOS, EXCLUIDOS Y FALTOS DE AMOR, EN LAS DIFERENTES ACTIVIDADES APOSTÓLICAS Y SERVICIO Y ASÍ LLEGAREMOS DISPUESTOS CON NUESTRA MADRE Y SEÑORA, REINA DEL CIELO A DISFRUTAR DE LOS TESOROS MÁS PRECIOSOS QUE NOS BRINDA LA GLORIOSA Y VIVIFICANTE RESURRECCIÓN DE NUESTRO REDENTOR.

A CADA UNO MI MÁS FRATERNAL SALUDO,

¡¡FELIZ PASCUA DE RESURRECCIÓN!!

**FRAY MARCELO HENRÍQUEZ T.
PRIOR PROVINCIAL**





¡LA PAZ ESTÉ CON USTEDES!

CHILE – COYAHIQUE
COMUNIDAD NUESTRA SEÑORA DE GUADALUPE

NOTICIAS DESDE LA PATAGONIA...

EN EL MES DE MARZO LA COMUNIDAD HA RETOMADO SU RITMO NORMAL. EL DÍA COMIENZA A LAS 7:30 HRS. DE LA MAÑANA CON EL REZO DE LAUDES.

YA SE HA INTEGRADO A LA COMUNIDAD SU NUEVO MIEMBRO EN LA PERSONA DEL FRAY GUSTAVO LLERENA, EL CUAL ASUME EL SERVICIO AL INTERIOR Y FUERA DE LA COMUNIDAD QUE DESEMPEÑABA EL P. NICO MORAGA, TRASLADADO A SANTIAGO. EN LA IMAGEN P. GUSTAVO EN PUERTO IBÁÑEZ, A ORILLAS DEL LAGO CARRERA.

EL DÍA 12 DEL MES, LA COMUNIDAD REUNIDA EN CAPÍTULO APROBÓ EL PROGRAMA PARA TODO EL AÑO.



ACOGIENDO LA PROPUESTA DEL PAPA FRANCISCO EN LOS DÍA VIERNES 9 Y SÁBADO 10 MARZO, SE REALIZÓ EN LA CATEDRAL DE COIHAIQUE LAS 24 HORAS PARA EL SEÑOR, EN LA QUE PARTICIPARON LOS MIEMBROS DE NUESTRA COMUNIDAD.

COMO TODOS LOS AÑOS, EL MARTES DE LA SEMANA SANTA TUVO LUGAR EN COIHAIQUE LA MISA CRISMAL CON LA PRESENCIA DE TODO EL CLERO DEL VICARIATO APOSTÓLICO. EN ELLA PARTICIPARON TODOS LOS MIEMBROS DE NUESTRA COMUNIDAD. EN ESTA OCASIÓN EL OBISPO LUIS INFANTI OSM DIO INICIO AL CONGRESO EUCARÍSTICO DIOCESANO QUE CONCLUIRÁ EL DOMINGO 11 DE NOVIEMBRE DEL PRESENTE AÑO.





FRAY GUSTAVO LL., SE REÚNE UNA VEZ AL MES CON LA FRATERNIDAD SEGLAR DE AYSÉN, LA QUE CUAL ES ASESORADA POR LA SOR JOSEFINA, SIERVA DE MARÍA, EN ESTE ENCUENTRO FUE ELEGIDA LA PRIORA DE LA COMUNIDAD.

ARGENTINA – PILAR COMUNIDAD NUESTRA SEÑORA DE FÁTIMA

EL VIERNES SANTO EN LA COMUNIDAD FÁTIMA, SE REALIZÓ VÍA CRUCIS, EL CUAL FUE ACOMPAÑADO POR LOS FELIGRESES DEL LUGAR.



LOS FRAILES DE FÁTIMA Y QUILMES SE REUNIERON PARA CELEBRAR LA PASCUA, FUE UN MOMENTO DE ALEGRÍA Y ENCUENTRO FRATERO.

VISITA CANÓNICA A COMUNIDAD DE NUESTRA SEÑORA DE FÁTIMA, PILAR, ARGENTINA, EN LA IMAGEN EL PRIOR FR. RENÉ PONTEL, FR. CLAUDIO ROSALES Y FR. MIGUEL STANGAFERRO, ADMINISTRADOR DE LA CASA DE RETIRO.



DESDE EL 03 AL 06 DE ABRIL, SE REUNIÓ EL CONSEJO PROVINCIAL SMA, EN LA COMUNIDAD NUESTRA SEÑORA DE FÁTIMA. AL CONCLUIR EL ENCUENTRO FUERON VISITADOS POR LOS PADRES DE FR. SERGIO MENDOZA.



LECTIO DIVINA

POR: FRAY BERNARDINO ZANELLA

LA PAZ CON USTEDES

HAY A VECES EN LA VIDA EXPERIENCIAS TAN DOLOROSAS, QUE PODRÍAN APAGAR CUALQUIER GANA DE SALIR ADELANTE, DE RENACER Y RECONSTRUIR. UN MOMENTO ASÍ, DE MIEDO Y DESESPERANZA, DEBEN HABER VIVIDO LOS DISCÍPULOS DE JESÚS FRENTE A SU PASIÓN Y MUERTE EN LA CRUZ.

LEEMOS EN EL EVANGELIO DE SAN JUAN 20, 19-31:

“AL ATARDECER DEL PRIMER DÍA DE LA SEMANA, LOS DISCÍPULOS SE ENCONTRABAN CON LAS PUERTAS CERRADAS POR TEMOR A LOS JUDÍOS. ENTONCES LLEGÓ JESÚS Y PONIÉNDOSE EN MEDIO DE ELLOS, LES DIJO: ¡LA PAZ ESTÉ CON USTEDES!

MIENTRAS DECÍA ESTO, LES MOSTRÓ SUS MANOS Y SU COSTADO. LOS DISCÍPULOS SE LLENARON DE ALEGRÍA CUANDO VIERON AL SEÑOR. JESÚS LES DIJO DE NUEVO:

¡LA PAZ ESTÉ CON USTEDES! COMO EL PADRE ME ENVIÓ A MÍ, YO TAMBIÉN LOS ENVIÓ A USTEDES”. AL DECIRLES ESTO, SOPLÓ SOBRE ELLOS Y AÑADIÓ: “RECIBAN EL ESPÍRITU SANTO. LOS PECADOS SERÁN PERDONADOS A LOS QUE USTEDES SE LOS PERDONEN, Y SERÁN RETENIDOS A LOS QUE USTEDES SE LOS RETENGAN.

TOMÁS, UNO DE LOS DOCE, DE SOBRENOMBRE EL MELLIZO, NO ESTABA CON ELLOS CUANDO LLEGÓ JESÚS. LOS OTROS DISCÍPULOS LE DIJERON: “¡HEMOS VISTO AL SEÑOR!”. ÉL LES RESPONDIÓ: SI NO VEO LA MARCA DE LOS CLAVOS EN SUS MANOS, SI NO PONGO EL DEDO EN EL LUGAR DE LOS CLAVOS Y LA MANO EN SU COSTADO, NO LO CREERÉ.

OCHO DÍAS MÁS TARDE, ESTABAN DE NUEVO LOS DISCÍPULOS REUNIDOS EN LA CASA, Y ESTABA CON ELLOS TOMÁS. ENTONCES APARECIÓ JESÚS, ESTANDO CERRADAS LAS PUERTAS, SE PUSO EN MEDIO DE ELLOS Y LES DIJO: “¡LA PAZ ESTÉ CON USTEDES!”. LUEGO DIJO A TOMÁS: “TRAE AQUÍ TU DEDO: AQUÍ ESTÁN MIS MANOS. ACERCA TU MANO: MÉTELA EN MI COSTADO. EN ADELANTE NO SEAS INCRÉDULO, SINO HOMBRE DE FE”. TOMÁS RESPONDIÓ: “¡SEÑOR MÍO Y DIOS MÍO!”. JESÚS LE DIJO: “AHORA CREES, PORQUE ME HAS VISTO. ¡FELICES LOS QUE CREEN SIN HABER VISTO!”.

ES LA PRIMERA APARICIÓN DE JESÚS RESUCITADO A LOS DISCÍPULOS, SEGÚN EL EVANGELIO DE SAN JUAN. A ELLOS, QUE SE HABÍAN DISPERSADO DURANTE LA PASIÓN, AHORA LOS REÚNE EL MIEDO. ESTÁN EN EL CENÁCULO “CON LAS PUERTAS CERRADAS POR TEMOR A LOS JUDÍOS”: LA VIOLENCIA DESATADA CONTRA JESÚS, PODRÍA EXTENDERSE A SUS SEGUIDORES. Y ESTÁ CERRADO Y DOLIDO EL CORAZÓN: ¿CÓMO PERDONARSE LA NEGACIÓN, EL ABANDONO, LA TRAICIÓN? ¿Y QUÉ FUTURO LES ESPERA? A SUS OJOS, JESÚS HA SIDO DERROTADO. SUS ENEMIGOS, QUE LO HAN COLGADO EN LA CRUZ, SON LOS VENCEDORES.

EL EVANGELIO NO DESCRIBE EL ITINERARIO INTERIOR QUE TIENEN QUE HABER REALIZADO LOS DISCÍPULOS PARA PASAR DE ESA SITUACIÓN DE TERRIBLE ANGUSTIA AL MOMENTO EN QUE “SE LLENARON DE ALEGRÍA” POR LA CERTEZA DE QUE JESÚS ESTABA VIVO. SIN DUDA LA FE Y LA DETERMINACIÓN DE MARÍA MAGDALENA Y DE LAS OTRAS MUJERES LOS HAN AYUDADO DECIDIDAMENTE.

LA PRESENCIA Y LA CONFIANZA EN JESÚS RESUCITADO LOS LIBERA DEL MIEDO. ÉL SE MANIFIESTA DICRIENDO: "LA PAZ ESTÉ CON USTEDES". PARA ESOS DISCÍPULOS, TEMEROSOS Y DESAMPARADOS, QUE HABÍAN DESAPARECIDO DURANTE LA PASIÓN, NINGÚN REPROCHE: SÓLO UN MENSAJE DE PAZ. ES LA PAZ ENTRE DIOS Y LA HUMANIDAD, LA RECONCILIACIÓN Y PACIFICACIÓN DEL CORAZÓN, LA COMUNIÓN Y ARMONÍA CON TODA LA HUMANIDAD Y CON LA CREACIÓN ENTERA. ES LA PAZ QUE JESÚS HABÍA PROMETIDO A LOS DISCÍPULOS, ANGUSTIADOS POR EL ANUNCIO DE SU PARTIDA: "LA PAZ LES DEJO; LES DOY MI PAZ".

HAY POCAS PALABRAS CAPACES DE EXPRESAR TAN EFICAZMENTE LA CONDICIÓN DE BIENESTAR TOTAL QUE JESÚS OFRECE. ES LA PAZ QUE LOS DISCÍPULOS NO PIERDEN NI FRENTE A LA PERSECUCIÓN Y LA CRUZ, EN LA LUCHA POR LA JUSTICIA Y LA VERDAD. ÉL ESTÁ EN MEDIO DE ELLOS, COMO LO HABÍA PROMETIDO: "NO LOS DEJARÉ HUÉRFANOS". ÉL ES LA FUENTE DE LA VIDA Y DE LA ESPERANZA: EN MEDIO DEL MUNDO LOS DISCÍPULOS TENDRÁN APUROS, PERO, "ÁNIMO, QUE YO HE VENCIDO AL MUNDO". NO HABRÁ MÁS UNA COMUNIDAD DE DISCÍPULOS "CON LAS PUERTAS CERRADAS POR TEMOR".

COMO SIGNOS DE SU VICTORIA, JESÚS LES MUESTRA LAS MANOS Y EL COSTADO. SON LOS SIGNOS DE UN AMOR HASTA EL EXTREMO, DE LA VIDA VERDADERA, QUE LA MUERTE NO HA PODIDO VENCER. SON AHORA LAS MANOS EN QUE CONFIAR, LAS MANOS EN QUE EL PADRE HA CONFIADO TODO, LAS MANOS QUE HAN LAVADO LOS PIES DE LOS DISCÍPULOS EN LA ÚLTIMA CENA, LAS MANOS QUE CUIDAN Y DEFIENDEN A LAS OVEJAS: "YO LES DOY LA VIDA DEFINITIVA Y NO SE PERDERÁN JAMÁS NI NADIE LAS ARRANCARÁ DE MIS MANOS". Y EL COSTADO, EL CORAZÓN TRASPASADO, FIEL A LA ALIANZA SELLADA CON SU SANGRE.

POR ESO LA ALEGRÍA. NO PORQUE YA NO HAY PELIGROS Y PERSECUCIÓN, SINO PORQUE EL SEÑOR ESTÁ VIVO Y PRESENTE, Y LOS AMA. CON ÉL EL SUFRIMIENTO SERÁ COMO LOS DOLORES DEL PARTO, QUE SE TRANSFORMAN EN ALEGRÍA CUANDO NACE UNA NUEVA VIDA.

CON ESTE RESPALDO, CON ESTA CERTEZA, LOS DISCÍPULOS PUEDEN SALIR DE SU REFUGIO, Y SER LANZADOS A LA MISIÓN: "COMO EL PADRE ME ENVIÓ A MÍ, YO TAMBIÉN LOS ENVÍO A USTEDES". JUSTO A PARTIR DE LA DOLOROSA EXPERIENCIA DE LA FRAGILIDAD DE LOS DISCÍPULOS, JESÚS LES PROPONE QUE SEAN CONTINUADORES DE SU OBRA. TENDRÁN QUE REPETIR LOS MISMOS GESTOS DE SANACIÓN Y PERDÓN, LOS GESTOS QUE REVELAN LA GRAN COMPASIÓN DEL PADRE POR EL INFINITO DOLOR DEL MUNDO. PARA ESO HABÍA SIDO ENVIADO JESÚS: PARA HACERSE NUESTRO HERMANO, COMPARTIR NUESTRA MISERIA, HACERSE LEPROSO CON LOS LEPROSOS, EXCLUIDO CON LOS EXCLUIDOS. "DE LA MISMA MANERA LOS ENVÍO A USTEDES": LA MISIÓN DE LOS DISCÍPULOS TIENE SU ORIGEN Y MODELO EN LA MISIÓN DE JESÚS, SERÁ SU PROLONGACIÓN. SUS DISCÍPULOS SEGUIRÁN SIENDO FRÁGILES Y VULNERABLES, PERO TENDRÁN UNA ENERGÍA EXTRAORDINARIA QUE LOS HARÁ CAPACES DE VENCER EL MIEDO Y ANUNCIAR CON VALENTÍA QUE EL SEÑOR ESTÁ VIVO, Y QUE LAS TINIEBLAS Y LA MUERTE PUEDEN SER VENCIDAS: "RECIBAN EL ESPÍRITU SANTO". EL ESPÍRITU QUE JESÚS COMUNICA A LOS DISCÍPULOS LOS CAPACITA PARA ASUMIR LA MISIÓN QUE ÉL LES ENTREGA.

"SOPLÓ SOBRE ELLOS", COMO HIZO DIOS, QUE INFUNDIÓ EN EL HOMBRE SU ALIENTO DE VIDA EN LA PRIMERA CREACIÓN: SERÁN UNA NUEVA CREACIÓN, UNA HUMANIDAD NUEVA.

"LOS PECADOS SERÁN PERDONADOS A LOS QUE USTEDES SE LOS PERDONEN, Y SERÁN RETENIDOS A LOS QUE USTEDES SE LOS RETENGAN": EL PERDÓN ES EL PRIMER FRUTO DEL ESPÍRITU. CON EL DON DEL ESPÍRITU, LOS DISCÍPULOS SERÁN MENSAJEROS DE LA MISERICORDIA DE DIOS, ANUNCIANDO EL PERDÓN DE LOS PECADOS A TODOS LOS QUE NO SE RESISTAN AL AMOR, PARA FORMAR UNA COMUNIDAD RECONCILIADA, DE PUERTAS ABIERTAS, FRATERNAL, JUSTA, HUMILDE Y

POBRE, ACOGEDORA, ENVIADA A TODO EL MUNDO, EN DIÁLOGO CON LAS DISTINTAS RAZAS Y CULTURAS, SIN EXCLUSIONES NI DISCRIMINACIONES, UNA COMUNIDAD DE DISCÍPULOS MISIONEROS. “LO QUE NACE DE LA CARNE ES CARNE, Y LO QUE NACE DEL ESPÍRITU ES ESPÍRITU”: RENACIDOS POR EL ESPÍRITU, LOS DISCÍPULOS ESTÁN LLAMADOS A SER ESTA HUMANIDAD NUEVA, QUE DIOS HABÍA SOÑADO DESDE EL PRINCIPIO.

EL APÓSTOL TOMÁS NO ESTABA PRESENTE. SEPARADO DE LA COMUNIDAD, NO TIENE LA EXPERIENCIA DE LA RESURRECCIÓN DEL SEÑOR, Y LO BUSCA EN EL PASADO: “SI NO VEO LA MARCA DE LOS CLAVOS EN SUS MANOS, SI NO PONGO EL DEDO EN EL LUGAR DE LOS CLAVOS Y LA MANO EN SU COSTADO, NO LO CREERÉ”. SU DUDA, QUE ES NUESTRA DUDA, LE PERMITE LLEGAR A LA MÁS ALTA CONFESIÓN DE FE: “¡SEÑOR MÍO Y DIOS MÍO!”, Y A ESCUCHAR LA BIENAVENTURANZA PARA TODAS LAS GENERACIONES FUTURAS DE DISCÍPULOS Y DISCÍPULAS DE JESÚS: “¡FELICES LOS QUE CREEN SIN HABER VISTO!”.

ARGENTINA – LAS TOSCAS COMUNIDAD ASUNCIÓN DE MARÍA



FR. BRUNO PREDONZANI ES UNO DE LOS HERMANOS MAYORES DE NUESTROS SACERDOTES SIERVOS DE MARÍA, EL DÍA 04 DE ABRIL CELEBRÓ 65 AÑOS DE SACERDOCIO Y FUE FESTEJADO POR SUS HERMANOS DE COMUNIDAD.

SEGLARES PEÑALOLÉN FRATERNIDAD NUESTRA SEÑORA DE GUADALUPE



LA FRATERNIDAD SE REUNIÓ PARA CELEBRAR, EL DÍA 25 DE MARZO, LA FIESTA DE LA ANUNCIACIÓN Y EL SÁBADO SANTO ACOMPAÑARON LA SOLEDAD DE MARÍA.



CHILE

COMUNIDAD SANTA TERESITA DEL NIÑO JESÚS



EL SÁBADO 24 DE MARZO, LOS JÓVENES DE LA PASTORAL JUVENIL PARROQUIAL, PARTICIPARON DE LA PEREGRINACIÓN DE RAMOS, REALIZADA EN EL CERRO SAN CRISTÓBAL, SE INICIO EN PÍO NONO, CULMINANDO JUNTO A LA VIRGEN DE LA INMACULADA CONCEPCIÓN. LOS JÓVENES FUERON ACOMPAÑADOS POR FR. OMAR ARRIAGADA Y EL POSTULANTE ANTHONY.



EL VIERNES 23 DE MARZO, LA FRATERNIDAD SEGLAR DOLOROSA AL PIE DE LA CRUZ, LOS AMIGOS DE LOS SIERVOS Y LA COMUNIDAD SAN PEREGRINO, PARTICIPARON DEL VÍA MATRIS, ACOMPAÑADOS DE FR. DAMIÁN.



EL SÁBADO SANTO POR LA MAÑANA, LA FRATERNIDAD SEGLAR DOLOROSA AL PIE DE LA CRUZ Y LOS AMIGOS DE LOS SIERVOS, ACOMPAÑARON A LOS FRAILES DE LA COMUNIDAD EN LA CELEBRACIÓN DE LA SOLEDAD DE MARÍA.



CHILE
COMUNIDAD SANTA BERNARDITA



CELEBRACIÓN DE JUEVES SANTO Y LA SOLEDAD DE MARÍA EN LA COMUNIDAD DE SANTA BERNARDITA, EN ELLA PARTICIPARON LOS FELIGRES DE LA PARROQUIA Y LA FRATERNIDAD SEGLAR SANTA MARÍA DE LA ESPERANZA.

PERÚ - LIMA
COMUNIDAD SANTA MARÍA DE LA ESPERANZA



EN LA FOTOGRAFÍA, FR. CLAUDIO R., FR. MARCELO H., PROVINCIAL SMA, ACOMPAÑADOS DE EL PÁRROCO PADRE LORETO (FILIPINO) Y PADRE YANG, VICARIO PARROQUIAL.

EN LA PARROQUIA DEL RESUCITADO, CAPILLA SAN GREGORIO, DESPIDIERON A FR. CLAUDIO ROSALES Y LA PRESENCIA DE LOS SIERVOS DE MARÍA EN LA COMUNIDAD.





EUCARISTÍA DESPEDIDA DE LA ORDEN SIERVOS DE MARÍA, EN LIMA. PADRE CLAUDIO FUE DESPEDIDO POR LAS MONJAS CONTEMPLATIVAS, DONDE LA OSM ATENDIÓ LA CAPELLANÍA DESDE LOS INICIOS DE LA ORDEN EN PERÚ.



HERMANOS Y HERMANAS DE LA FRATERNIDAD SEGLAR DE LIMA, DESPIDEN A FR. CLAUDIO, ENTREGÁNDOLE LOS MEJORES DESEOS EN SU NUEVO DESTINO.

UNIFAS PERÚ, EN LA IMAGEN LAS HERMANAS MISIONERAS, JUNTO BETTY PALOMINO, SECRETARÍA DE LA FRATERNIDAD SEGLAR VIRGEN DE CANÁ.



NUESTRO PROVINCIAL FR. MARCELO H., JUNTO A LAS HERMANAS MISIONERAS MARÍA DOLOROSA, QUIENES SE ENCUENTRAN EN MAGDALENA, JUNTO A ÉL LAS HERMANAS JUSTINA Y PILAR Y LA LAICA ASOCIADA CARMEN SEGOVIA.

**CELEBRACIÓN DE LA
SOLEDAD DE MARÍA,
DE LA FRATERNIDAD
SEGLAR DE LIMA,
PERÚ.**



**ENCUENTRO DE LA
FRATERNIDAD SEGLAR
VIRGEN DE CANÁ, EN LA
CASA DE LOS FRAILES
SIERVOS DE MARÍA, EN
LIMA, QUIENES LA
CUSTODIAN EN AUSENCIA
DE ELLOS.**



**A DOS AÑOS DEL FALLECIMIENTO DE FR. ADOLFO ACOSTA, LOS
HERMANOS Y HERMANAS SEGLARES, VISITARON SU TUMBA,
COMPARTIENDO UNA MAÑANA DE ORACIÓN Y FRATERNIDAD.**

Instituto Zuviria - Avellaneda



**REUNIÓN DOCENTES DE ORGANIZACIÓN
AÑO LECTIVO 2018.**



**PRESENTACIÓN BANDERA Y REMERA
DISTINTIVA QUINTOS AÑOS**



INICIO AÑO ESCOLAR 2018



**SEXTO CONGRESO DE
EDUCACIÓN EMOCIONAL**



**ASIGNACIÓN DE TRIBUS A
INGRESANTES NIVEL SUPERIOR**



**JORNADA DE
REFLEXIÓN
DOCENTES, EN
MIÉRCOLES SANTO,
ACOMPAÑADOS DE
MONSEÑOR ÁNGEL
MASI Y FRAY
CARLOS S., SIERVO
DE MARÍA.**



Colegio Regina Pacis - Santiago



SEMANA SANTA EN REGINA PACIS... LOS ESTUDIANTES DE LAS DOS JORNADAS PARTICIPARON DE LA BENDICIÓN DE RAMOS, REALIZADA POR FR. IVO S., ASESOR ESPIRITUAL DEL COLEGIO. EN JUEVES SANTO LOS ESTUDIANTES DE LA JORNADA DE LA MAÑANA REALIZARON LA OBRA JESUCRISTO SUPERSTAR Y REMEMORARON LA ÚLTIMA CENA EN CADA CURSO. EL DÍA LUNES SE CELEBRÓ LA RESURRECCIÓN EN ORACIÓN CON TODA LA COMUNIDAD EDUCATIVA. LOS EDUCADORES PARTICIPARON DE UN ENCUENTRO DE REFLEXIÓN EN TORNO A LA SEMANA SANTA Y PARTICIPARON DE LA EUCHARISTÍA EL DÍA JUEVES SANTO.

Liceo San Felipe Benicio - Coihaique



LA PASTORAL JUVENIL DEL LICEO SAN FELIPE BENICIO, JUNTO A SU DIRECTOR SR. ROBERTO POBLETE, A LOS PADRES, APODERADOS Y ESTUDIANTES. PARTICIPARON DE LA PEREGRINACIÓN EN HONOR A SAN PEREGRINO. EL CAMINAR SE INICIÓ A LAS 07:45 DE LA MAÑANA Y CONCLUYÓ A LAS 13:45 HRS., LUEGO COMPARTIERON LA EUCHARISTÍA OFRECIDA ESPECIALMENTE POR LOS ENFERMOS DE CÁNCER DE LA COMUNIDAD, LA QUE FUE PRESIDIDA POR FR. GUSTAVO LL., ANIMADA POR LOS JÓVENES DE LICEO Y POR LOS POBLADORES DE LAGO ATRAVESADO, LUGAR DONDE SE ENCUENTRA LA CAPILLA DEDICADA AL SANTO.

CELEBRACIONES ABRIL

ANIVERSARIO ORDENACIÓN SACERDOTAL

02 Fr. Aldo M. Bernardi
02 Fr. Omar M. Arriagada
04 Fr. Victorino M. Bertocco
04 Fr. Bruno M. Predonzani
04 Fr. Vladimiro M. Memo
12 Fr. Damián M. Caldognetto
18 Fr. Bernardino M. Zanella
18 Fr. Aldo M. Quelín

CUMPLEAÑOS

21 Fr. Anselmo M. Vásquez
23 Fr. Arnol M. Jiménez

FELIZ MEMORIA

11 Fr. Adolfo M. Acosta

ANIVERSARIO PROFESIÓN SOLEMNE

30 Fr. Carlos M. Serpelloni



¡¡Feliz Pascua para tod@s!!
¡¡Feliz Pascua para tod@s!!

RECUERDA QUE NOS ENCUENTRAS EN:

WWW.SIERVOSDEMARIA.CL